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REQUERIMENTO

EMENTA
ÍÉEQUER A SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA TAPA
nunca NA RUA FERNANDO DE LAZARI 277 QUINTINO |

QVVXHÍNE Pnrmnmn |:

REQUEREMOSna forma regimental, que
sela armado o senhor preverm mummpal, depois de ouwda esta Casa de Leis,
que delermlne a Secrelana de Infraestrutura provrdéncras rmedraras para
servrçcs de tapa DLIYBCO na RUA RUA FERNANDO DE LAZARI 277 QUINTINOI

Sala de sessões. as de Junho de 2019,

gàrúrííêckúbíúíâ'
Vereador PSDB
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